

## 新型コロナウイルス感染症に関する人権への配慮について

不安な気持ちに負けず、それぞれの立場で今できることを行っていきましょう！

新型コロナウイルスの感染が全世界で拡大する中、日本は世界と協力し合って感染症の拡大防止に取り組んでいます。

しかし、SNSなどでは、感染した人やその家族、治療に当たった医療関係者、特定の国の人に対する誹謗中傷や根拠のない差別的な書き込みなど、様々な場面での心ない言動が広がっています。

### 私たちができる人権への配慮

人を傷つける言動は決してあってはいけません。そのような書き込みを鵜呑みにして拡散したりすることは、不安をさらに広げることになり、問題の解決にはつながりません。

また、新型コロナウイルスの感染症に関して掲載されている様々情報の中には、不確かな情報や事実とは異なる情報もあります。

このような情報をむやみに転載・拡散することなく、公的機関が発信する情報を確認していただくとともに、人権に配慮した冷静な行動をとっていただくようお願いします。



◇ 人を傷つける言動を行わない

◇ 不確かな情報を拡散しない

◇ 間違った情報に惑わされない